

真夏の暑さに負けることなく、元気いっぱいに遊んでいる子ども達。水分補給や休息をしっかり行い、8月も楽しく過ごして参ります。今年梅雨明けが早く、水遊びやプール活動を毎日楽しみにしている子ども達ですが、暑さ指数が高いと活動できない場合もあります。午前中の早い時間に戸外活動を行い、気温が高くなる前に園内へ戻り、クールダウンを行います。夏は感染症も流行る時期でありますので、お子様の体調をよくみて頂くと共に、早めの病院受診をお願い致します。みんな元気いっぱいに、夏ならではの行事や活動を思い切り楽しみたいと思います！

【日常の様子】

水遊びがスタートし、子ども達はとても気持ちよさそうに遊んでいます。手作りジョウロや水遊び玩具を上手に使い、水と触れ合うことができています。8月もたくさん遊びましょう！  
さくら組さんが育てている野菜が次々とでき、給食で試食しています。苦手な野菜も自分たちで育てた野菜ということもあり、食べることができるようになったお友達もいます。ちゅーりっぷ組のお友達も美味しく食べてくれました♪



【食育活動・交流活動】

さくら組さんが育てている野菜を収穫し、ピザ作りを行いました。また、日乃出保育園の2歳クラスのお友達と一緒に遊び、次年度に向けて親交を深めました！



【ちゅーりっぷぐみ】

15日 たぐち こうだいくん

【さくらぐみ】

29日 おがわ りつとくん

【今月の歌】

- ・シャボン玉
- ・オバケなんてないさ
- ・アイアイ

【今月のイベント】

- 11日 山の日
- 12日 避難訓練
- 18日 夏祭り
- 22日 誕生日会



【1歳児】

- ・身の回りの簡単なことを意欲的に自分で行う
- ・色や素材のおもしろさに触れる



朝の歌、帰りの歌を今までは担任が歌っているのを聞いていただけだった子ども達も最近は、それぞれが声を出して語尾を真似して賑やかな朝の会、帰りの会になってきました。そして、友だちとの関わりが多くなってきたことにより、友だちの使っている玩具が気に入り取ってしまったり、手を洗う時に近くの子を押してしまうなど、言葉で気持ちを表現できないために、取ったり、押すなどの姿が見られるようになりました。集団生活をしていく上でとても大切な姿ではあります。ケガのないように見守りつつ一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、保育者が気持ちを代弁し、友だちと楽しく過ごせるようサポートしていきますのでよろしくお願い致します。

【加配クラス】

- ・全身を使ってさまざまな動きをしようとする
- ・水を身体の諸感覚で楽しむ



7月はいろいろなことができるようになったりと、大きな成長が見られ、とても嬉しく思いました。  
クラスの友だちとの関わりでは、名前を呼んでもらったり、遊んでいる玩具や絵本を分けてもらったりと、とても微笑ましい光景を見ることができました。これから少しずつクラスの友だちとの交流を増やし、仲間意識が芽生えていければと思っています。

【0歳児】

- ・楽しい雰囲気の中で、意欲的に食事をする
- ・全身を使って遊び、体を動かすことを楽しむ



真夏の暑さに負ける事なく元気いっぱい遊んでいる子ども達。環境の変化に慣れてきたり、自分のお気に入りの遊びが見つかったりしてきているようで、笑顔を見せてくれる事が増えています。園庭では、砂場や芝の上でもへっちゃらで逞しく探索遊びを楽しんでいますよ。  
7月の製作は海の生き物を手・足形のスタンプで作りました。手・足に色がつく様子に興味津々で嫌がる事なく行う事が出来ました。  
水遊びに夏祭り、今月も夏ならではの楽しい事をたくさん経験しながら過ごしていきたいと思っています。

【2歳児】

- ・暑さや活動後の疲れを自覚し、十分に休息する
- ・ポディーペインティングで、色遊びを楽しむ



暑い日が続きますが、さくら組の子ども達はとっても元気いっぱいです。今月も、水遊びやプールなどを取り入れながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。  
日中のパンツもだいぶ慣れてきたようです。失敗をすることもあるかと思いますが、焦ることなく少しずつ自信をつけていけるとおもいます。  
体調の変化に気をつけながら、過ごしていきたいです。

【お知らせ・お願い】

◎食中毒警報について

現在千葉市では食中毒警報が発令されています。園では食材の温度管理、食器の洗浄・温風消毒を常時徹底しておこなっております。ご家庭におかれましても、こまめに除菌・消毒のご配慮を宜しくお願い致します。

◎夏祭りについて

18日(木)は夏祭りです。今年度も新型コロナウイルスの観点からお子様と職員で午前中におこなって参ります。当日の服装は自由です。集合写真やゲームをして楽しみたいと思います。

◎新型コロナウイルスについて

再び感染者が増加傾向にあり、近隣施設でも休園が出ております。千葉県知事より保育施設での濃厚接触者の特定を行わない定義変更をなされましたが、千葉市では市独自で討議をし、確定するまでは現行通り濃厚接触者を特定するものとしております。千葉市で定義変更がされましたら都度、お知らせ致します。

なお、発熱の症状が見られましたら、医療機関の受診をお願い致します。ご家族の方が発熱し、検査を受けられる場合には結果が出るまで自宅待機をしていただいております。ご協力を宜しくお願い致します。